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今年も 

残り 

わずかですね。 

 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

②電柱・電線の地中化について 
地中に電柱・電線を埋設することで、道路幅が広く使用でき、バリアフリーの推進となります。また、電柱を 

使った空き巣被害防止、鳥のフン害、犬のマーキング防止、さらに電磁波の影響低減、電柱広告の撲滅など

も期待出来ます。課題等も含めて検討しては、いかがでしょうか？ 

①事業仕分けについて 
市の事業一つ一つについて、その事業が必要かどうかを議論します。最終的に「不要」「民間委託」「事業  

縮小」「継続」などに仕分けます。公開の場で議論することで、市民の方にも市の事業に関心を持って頂くこと

ができます。課題もあると思いますが、ぜひ、豊中市でも行ってみてはどうでしょうか？ 

③不燃ごみの処理について 
豊中市はプラスチックごみを不燃物として収集していますが、その一部が焼却されているようです。 

多額の税金をかけ、さらに市民にわざわざ分別して頂いているにも関わらず、不燃物として収集した      

プラスチックごみの大半が燃やされているとすれば、大問題ではないでしょうか？ 

・任期付短時間職員の再雇用について 
豊中市は、様々な業種で任期付短時間職員を雇用していますが、雇用期間は３年以内とされており、    

今年度末で３年に達する職員が多数おられます。来年度以降も雇用する場合、問題はないのでしょうか？ 
 

・健康寿命を延ばすことについて 
長年、豊中市は健康寿命（要介護状態となった期間を、平均寿命から差し引いた寿命）を延ばすことに   

力を入れてきましたが、これまでの取り組みがどれほどの効果をあげてきたのでしょうか？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
                              
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

交通費 \31,290 

宿泊料(夕 ・朝食込） \13,850 

公費支出合計 \45,140 

＜文教委員会視察費用＞ 

昼食代（お弁当代等） \1,050 

夕食時の飲み物代 \2,300 

視察先へのお土産代 \460 

個人支出合計 \3,810 

 

交通費 \30,730 

宿泊料(夕 ・朝食込） \14,300 

公費支出合計 \45,030 

＜空港特別委員会視察費用＞ 

昼食代（お弁当代等） \1,050 

夕食時の飲み物代 \2,200 

視察先へのお土産代 \630 

個人支出合計 \3,880 

 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

◆２００９年度の委員会視察報告 
   

～オンラインによる家庭学習支援システム～ 
＜１１月５日（一日目）：茨木県つくば市＞ 

このシステムは、教育委員会のサーバーに小１から中３

までの教材（約１万題）を入れ、そこに市内の小中学生

がインターネットでアクセスします。前の学年に戻って 

復習したり、先の学年の学習を行ったり、理解度に応じ、

自分のペースで学習できます。また、学習していて分か

らないことがあれば、担任の先生や市内約千人の教員

が登録する人材バンクに、メールで質問できます。この

システム費用は、約２５００万円/年（１校約５０万円/

年）。学力向上に効果はあるようですが、費用対効果

や、コンピューター・インターネットを教育に活用し過ぎる

ことで課題・問題がないのか検証する必要があります。 

 
 

～バランス感覚が求められる空港行政～ 
＜１０月２８日・２９日：国土交通省と松本空港＞ 

この委員会では毎年、国土交通省に委員会の活動

計画の報告と陳情を行っています。近年は「大阪国

際空港を活かしたまちづくり」に積極的に取り組むこ

とを求めていますが、安全面・環境面の対策推進と

空港の発展促進は相反します。空港利用者の   

ニーズに応え、空港の活性化を図り、かつ、空港 

周辺住民の安心・安全を確保するという非常に難し

い課題に直面しています。 

視察を行って参考になる事例や豊中市に活かせそうな

事例がありました。ただ、肝心の視察時間がとても短く、

物足りなさもあり、移動方法や時間設定に工夫の余地

があるように感じました。 

＜ 視察を終えての感想 ＞ 

   ◆本会議（初日） １１月３０日（月） 午後１時から 

   ◆各常任委員会 午前１０時から 

    １２月３日（木）建設水道常任委員会 

    １２月４日（金）文教常任委員会＜神原在籍＞ 

    １２月７日（月）環境福祉常任委員会 

    １２月９日（水）総務常任委員会  

◆本会議（個人質問） 午前１０時から 

    １２月１８日（金）、２１日（月）、２２日（火）  

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。 

   （議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

豊中市議会 １２月定例会の予定 
インターネット中継配信中！！ 

神原の個人質問は２２日の予定 

ぜひ、傍聴に来て下さい！ 

～校庭の芝生化事業～ 
＜１１月６日（二日目）：東京都杉並区＞ 

杉並区は、昨年度末までに全６６小中学校中、 

１４小中学校で校庭の芝生化を実施しています。 

費用は芝生の敷設に（２０００㎡の場合）約４０００

万円、（芝刈り機など）備品に約３００万円、維持

管理に約４００万円/年かかります。 

校庭の芝生化のメリットは、「体力の向上」「砂埃

の減少」「地表温度の低下」など、課題は「毎年、

（芝生の養生で）校庭が使えない期間がある」 

「日常的な芝生の管理」などがあります。 

何より も維持管理 に対する 地域の協力 意 識   

調査が必要不可欠です。 


